SUMARIO

1.	c. Gil de las Heras, Tribunal de la Rota de la Nunciatura Apostólica, 22 de octubre de 1993: incapacidad para asumir las obligaciones esenciales	339-53	(3-17)
2.	c. Villa, Tribunal Interdiocesano Bonaerense, 14 de abril de 1993: incapacidad de asumir, error de cualidad, exclusión de la fidelidad	355-65	(19-29)
3.	c. Subirá García, Tribunal del Arzbispado de Valencia, 31 de mayo de 1991: incapacidad de asumir las obligaciones esenciales	367-77	(31-41)
4.	c. Reyes Calvo, Tribunal del Obispado de Salamanca, 24 de marzo de 1994: defecto de discreción de juicio, incapacidad de asumir, error acerca de la persona	379-416	(43-80)
5.	c. Guitarte Izquierdo, Tribunal del Obispado de Segorbe-Castellón, 19 de noviembre de 1994: error doloso, exclusión elementos esenciales del matrimonio	417-29	(81-93)